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将来どんな仕事に就こうか、就職活動をどんな風に進めたらいいか考えている学生のみなさん。岩手の企
業の社長がどのように会社や仕事、そして岩手のことを考えているのか、さまざまな視点からお話をうか
がいます。みなさんがこれからの自分の仕事や働き方を考えるうえでのヒントがきっと見つかります。

 

社長の仕事で
一番大切な
ことは？

これからの
「岩手」を
どう見て

いますか？

学生や
若手に期待
することは？

最終面接では
学生のどこを
見ますか？

「岩手」で
働くって

どうですか？


